

# 各薬系大でセレモニー

病院・薬局における長期実務実習が、今年で2年目を迎えた。一部大学では東日本大震災の影響を受けているが、大半の大学では5月16日から、第1期実務実習がスタートした。各大学では薬学生を社会に送り出すに当たって、「白衣授与式」などの名称でセレモニーを行っており、今年も多く大学で行われた。



教員から白衣を授与



「ホワイトコートセレモニー」で、「薬剤師の誓い」を朗読

### ▽昭和大学薬学部

新年度早々の4月4日、医療系総合大学の1つである昭和大学の薬学部で白衣授与式が行われた。学部5年生190人とその保護者らも出席した。白衣授与式では校歌斉唱、山元俊憲

薬学部長の告辞に続いて、担当教員から学生に白衣が授与された。その後、実習に向かう5年生の代表が男女1人ずつ壇上に立ち、宣誓を行った。2年度目ということで、6年生代表による「先輩の言葉」も贈られた。

### ▽武庫川女子大学薬学部

武庫川女子大学薬学部では、4月9日に「ホワイトコートセレモニー（実務実習出陣式）」を開催した。セレモニーには長期実務実習を行う239人の学生が出席。白衣姿の学生たちは、学部長から「実務実習の意義と社会的責任のある行動を心がけるように」と、

激励を受けた。

それに応じて実習に向かう5年生が「私は、薬剤師として社会に貢献することを使命とします」など、8項目にわたる「薬剤師の誓い」を全員で朗読。長期実務実習へ取り組む気持ちを新たにした。



胸元に校章があしらわれた白衣を身にまとい出陣

### ▽福岡大学薬学部

福岡大学薬学部では4月23日に「白衣授与式」を開いた。5年生237人と薬学部教職員が出席、山口政俊薬学部長が各教室（研究室）から選ばれた実習生代表の1人ひとりに対し、同大

の校章を胸にあしらった白衣を手渡した。

白衣を身にまとった実習生の代表が、「誠実な心と思いやりのある薬剤師を目指して実習に臨む」と、誓いの言葉を述べ、モチベーションを高めた。



### ▽九州保健福祉大学薬学部

九州保健福祉大学薬学部では、5年生139人が5月19日から宮崎、大分、鹿児島、沖縄の4県の実務実習先へと旅立った。

これに先立ち同大では5月16日に「腕章授与式」を行った。九州地区では、実務実習を行う際に、「実習生は腕章

をつけて病院・薬局の実習に参加する」との取り決めがあり、それに従ったもの。

授与式では川原正博学部長のあいさつに続き、実習生代表が「薬剤師倫理規定を遵守します」との誓いの言葉を宣誓。その後、川原学部長から実習生1人ひとりに腕章が手渡された。

### ▽明治薬科大学

明治薬科大学では、いわゆるイベントは開かなかったが、4月5日に薬学科5年生全員を集め、久保陽徳学長が激励の言葉を贈った。引き続き教務委員長をはじめ、副学長、病院実習部門長、保険薬局実習部門長らから、改めて実務実習中の心構えや注意事項が訓示された。



## 薬剤師の広がる可能性。

マツモトキヨシでは、店舗で経験を積んだたくさんの薬剤師がキャリアアップし、本部で活躍しています。薬剤師一人ひとりの視点が、新たなプロジェクトを始動させ、マツモトキヨシを、ひいてはドラッグストア業界を牽引しているのです。

**薬剤師(新卒・中途)募集中!**

**株式会社マツモトキヨシ**

〒270-8521 千葉県松戸市新松戸 1-483

問合先:人事部採用課

<応募者専用フリーダイヤル>

**0120-047-300**

<http://www.r-matsukiyo.com/>

